
成田市文化財審議委員会会議録（Ｈ26 第 1 回） 
１ 開催日時 
  平成２６年７月３０日（水）午後２時～午後４時 
 
２ 開催場所 
  成田市花崎町７６０番地 
   成田市役所 行政棟５階 ５０３会議室 
 
３ 出席者  
  （委員） 
   大塚委員長，小倉委員，西野委員，木村委員，濱島委員，飯嶋委員，吉岡委員，

永嶋委員，岸田委員 
  （事務局） 
   関川教育長，藤﨑生涯学習部長，秋山生涯学習課長，木川副参事，小川文化振興

係長 
 
４ 議題 
   諮問 木造薬師如来坐像の指定について 
  報告 １）平成２６年度文化財関連事業・予算について 

 ２）埋蔵文化財の取扱い状況（平成２６年２月～６月）について 

     ３）文化芸術振興に関する市民意識調査結果及び成田市文化振興マスター 

       プラン骨子（案）について 

     ４）その他 

 

５ 議事(要旨) 

   諮問について 

作風から１２世紀前半のものと推定される。脚部胎内には修復時の墨書が残さ

れており，当時，実在した人物の名前と推測できる部分も見受けられる。市指

定文化財として適切であることを確認したので，推薦する。 

   報告について 

   １）平成２６年度予算の事業別増減理由の説明（事務局） 

文化財を保存できる施設の進捗についてはどうなのか（大塚委員長）→統合し

た小学校の跡地利用の検討の中で協議を進めているところである (事務局) 

3.11 の震災により額堂の柱がずれてしまったことに対し，耐震補強を行うに際

し，市費で助成してもらう内容が，文化財保存修理費補助金となっている（岸

田委員） 

   ２）照会有回答１８件，無回答２７件。 

公津の杜内の大学建設予定地は調査を行うのか（大塚委員長）→区画整理事業 

を行った際に実施している(事務局) 



  ３）文化芸術振興に関する市民意識調査結果及び成田市文化振興マスター 

   プラン骨子（案）について 

市内で，小学校の高学年時に，文化財に見たり触れたり調べたりする授業が行

われているのか教えてもらいたい（吉岡委員）→三里塚御料牧場記念館や下総

歴史民俗資料館に来場する小学校もあるが，全市的な動きではない。総合の時

間を，成田市の特色である英語の授業に充てており，活用しづらいということ

も考えられる。（事務局） 

国際都市として，外国の方に誇れるような保存展示施設の企画をしてもらいた

い（濱島委員） 

１１月には，地域伝統芸能全国大会が開催されるのでＰＲを（小倉委員） 

成田から出土した埋蔵文化財は，市内で見たい（大塚委員長） 

江戸東京博物館に，市内で出土した埋蔵文化財が出品されるので，ＰＲを。ま

た，市内出土の文化財に関しより一層の宣伝を行い，子どもたちの興味を引き

付けてほしい（木村委員） 

中核的な施設が必要だ（西野委員）→駅前にホールとギャラリーが出来るので，

そちらを使い文化財の展示を含めた，文化の振興を行いたい（事務局） 

４）その他 

今回，文化財の指定を行ったが，新規指定文化財が少ない。計画的に指定して

行く方法などあるか（濱島委員）→順次調査を行いたい（事務局） 

 

６ 傍聴 

（１）傍聴者 

なし 

７ 次回開催日時(予定)  
 未定 


